
Jahresbericht Oberägeri Chillers 2024 

Die kalte Jahreszeit wurde durch einige wenige Einheiten in der Halle mit diversen Sportarten 

überbrückt um dann die Sonne und wärmeren Temperaturen im Freien zu geniessen. 

Es wurde wärmer und am Abend scheint sie Sonne wieder länger – Zeit um im Freien Sport zu 

machen. Die Zeit bis zu den Sommerferien haben die Chillers primär mit Beachvolleyball im Ägeribad 

oder Tschutten im Schönenbüel verbracht. Höhepunkt der Volleyballsaison war die Teilnahme am 

Beachvolleyball-Grümpi in Einsiedeln. 

Und schon ist wieder Herbst – die Die Zeit für Hallenaktivitäten steht wieder vor der Tür. Die 

Unregelmässigkeit der Hallentrainings hat wieder ihren gewohnten Lauf genommen, leider. 

Auf Grund der fehlenden Teilnehmer in den Trainings haben die Chillers beschlossen, die Riege 

aufzulösen und per STV GV 2025 aus dem Verein auszutreten. 

Es waren viele schöne Jahre – Danke an alle die dazu beigetragen haben! 

 

Für die Oberägeri Chillers: Fabian Hausheer 


